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一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会 

第 14 回一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会理事会議事録 

 

会議名:「第 14 回一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会理事会」 

開催日:2017 年 10 月 11 日 12:00-16:30 

会場名:IAC １F 会議室  

出  欠:[出/欠]時野 学代表理事 [出/欠]山田敏貴理事 [出/欠]安藤 正理事 

[出/欠]河形勇希理事 [出/欠]齋藤俊介理事 [出/欠]林 尚司理事 

[出/欠]原 利典理事 [出/欠]今村眞一監事 [出/欠]片桐範之様(陪席) 

 

１．議事録承認の件 

 第 13 回一般社団法人全国自動車教習所エージェント協会臨時理事会議事録を検討し、承認した。 

 

2. DSAA 勉強会について 

 当日の担当＝司会 山田副理事⾧ / 開会挨拶 時野代表理事 / 来賓挨拶 桑澤社⾧(埼玉)・ 

池内理事⾧(大阪) / 経過説明 今村監事 / 合宿免許と旅行業関連 片桐氏・安藤理事 / 

レセプション司会 林理事 / 挨拶 久坂社⾧(埼玉)・中本社⾧(大阪) へそれぞれお願いする。 

 レセプションの会場設定について、10 月 26 日(木)埼玉会館小ホールの会館担当者打合せを行う。出席は

山田副理事⾧・河形理事・齋藤理事へお願いし、事務局から本橋氏が参加する。 

 説明内容には現時点で不確定な情報が含まれるため、当日配布物は簡単なレジメ 1 枚程度にまとめる。 

 説明内容は片桐氏と安藤理事で作成する。事前準備のため、11 月 10 日(金)16:00 より IAC 会議室に

て臨時理事会を開催する。 

 

3. 全国旅行業協会（ANTA）東京支部との協議報告 

 会員企業様より、ANTA 東京支部との相談内容について報告を頂いたので、会員間で共有する。 

 相談の目的は、当協会会員各社の状況を踏まえて観光庁と協議を行うか否かの判断に役立てること。 

 結論として、ANTA からの明確なアドバイスは得られなかった。 

 自動車学校の HP などを参考に、「エージェントが旅行業を取得するしないに関わらず、自動車学校が自社

募集する場合は旅行業を取得する必要が生じるのではないか」との感想。 

 合宿免許に関連して、観光庁が通達などを出すことには消極的である状況、都道府県観光当局は統一した

見解を持っていない状況などについて説明を受けた。 

 また後日、ANTA が仲介して当協会を観光庁へ紹介することはできないとの連絡があったとのこと。 

 

4. 旅行業専門弁護士事務所訪問の件 

 旅行業法に関連する諸課題が増加している現状を鑑み、観光庁や都道府県観光課以外で旅行業法に関

して率直に相談し、助言を受ける機会が求められている。 

 そこで、旅行業専門弁護士事務所を訪問し、顧問契約を検討したいとの意見があり、了承した。 

 

 監事講評  特になし。        以上 


